

Organización Social: **“PROYECTOS POPULARES SOCIALES”**

Organización social mexicana constituida en 1995 que ha logrado gestiones, en lo que refiere a salud, educación, servicios, vivienda y apoyos sociales (madres solteras, tercera edad, becas, etc.)

Presidente: Genaro Cervantes Vega

Correo electrónico: proyectos_populares@yahoo.com.mx

Dirección: Distrito Federal, Ciudad de México

“Proyectos Populares Sociales”, comunicación para el EPU; Cuba, abril-mayo 2013.

- 1- Resulta encomiable como el pueblo y gobierno de Cuba, a pesar del injusto e inhumano bloqueo a que ha sido sometido durante muchos años por el gobierno de los Estados Unidos, ha logrado significativos éxitos y avances en sus políticas sociales y resulta un ejemplo en el campo de los Derechos Humanos, plenamente reflejados en su Constitución.
- 2- En el terreno internacional goza de merecido reconocimiento la contribución desinteresada de especialistas cubanos en medicina, educación, cultura, deportes y otras esferas, que en los lugares más intrincados brindan su aporte en beneficio de los más humildes habitantes de nuestros pueblos. La asistencia internacional y la contribución a mejorar las condiciones de los más humildes, son objetivos reiteradamente planteados en documentos y resoluciones de las Naciones Unidas que Cuba respeta y cumple con ejemplar dedicación.
- 3- Los avances de Cuba en el terreno de la defensa de los derechos de la mujer, los niños y jóvenes, en los temas de género, adultos mayores y discapacitados representan un ejemplo a seguir por la gran mayoría de países del mundo.
- 4- En un mundo caracterizado por la violencia, el crimen y la inseguridad, Cuba es posiblemente una excepción. Las cifras de delitos en Cuba son muy inferiores a la mayoría de nuestros países y se combate con eficacia males que azotan a la humanidad como el consumo de drogas.

A nombre de la organización “Proyectos Populares Sociales”, México D.F.:

Genaro Cervantes Vega
Presidente